



Mitteilungen aus dem Gemeinderat Speicher

Anschaffung Ersatz Kommunalträger

Die Gemeinde Speicher verfügt über einen alten Maschinenpark. Dieser ist laufend zu ersetzen. Der Voranschlag 2024 sieht deshalb ein Ersatz des Kommunalfahrzeuges Aebi KT 50 vor. In der Folge haben sich die Mitarbeitenden im Werkdienst und die Leitung Tiefbau verschiedene Modelle und deren Ausstattungen präsentieren lassen und diese Fahrzeugtypen analysiert.

Basierend auf dem öffentlichen Beschaffungswesen wurden dann im Einladungsverfahren verschiedene Unternehmen zur Offertstellung eingeladen. Die drei eingegangenen Offerten wurden gemäss den ausschlaggebenden Kriterien bewertet. Es war auch zu berücksichtigen, dass es in der Gemeinde schneereiche Winter geben kann und die Gehwege vielerorts schmal sind.

Aufgrund der Bewertung der Angebote hat der Gemeinderat die Beschaffung des Holder C645 SingleCab inkl. Anbaugeräten und somit die Vergabe an die Firma Rüschi AG, Speicher beschlossen.

Änderungen im TAGI Betrieb per Sommer 2024

Personelle Veränderungen:

Am Standort der Schulergänzenden Tagesstrukturen in Speicher arbeiten die Leitung der Tagesstrukturen, Marlène Marti, mit der Fachperson Betreuung, Jana Manser, zusammen. Zusätzlich sind drei Stundenlöhnerinnen, Selina Signer, Sarah Iller, Kathrin Hauser, befristet bis Juli 2024 angestellt, welche an Spitzenzeiten oder bei Abwesenheiten das Team gut in der Betreuung der Kinder unterstützen können. Die ersten Erfahrungen zeigen, dass eine Umwandlung von zwei Anstellungen im Stundenlohn in eine Festanstellung für die Schaffung einer weiteren Konstanz im TAGI-Betrieb angezeigt ist.

Der Gemeinderat hat entschieden, diese beiden Stellen zusammen zu legen und als Festanstellung 50% umzugestalten. Die dritte Stundenlöhner-Stelle von Kathrin Hauser wird auf Stundenlohnbasis belassen und in eine unbefristete Anstellung umgewandelt. Diese Massnahmen berücksichtigen einen optimalen TAGI-Betrieb und die Empfehlungen der Kibesuisse bezüglich Fachpersonal. Die neue Festanstellung ist somit als Fachperson Betreuung mit einem Pensum von 50% öffentlich auf ostjob.ch ausgeschrieben.

Zusätzlich sieht unsere Mitarbeiterin TAGI am Standort Speicher, Jana Manser, Mutterfreuden entgegen. Sie hat sich entschieden, die Gemeinde Speicher per Ende Mutterschaftsurlaub zu verlassen. Die Stelle als Fachperson Betreuung 60% ist per sofort oder nach Vereinbarung neu zu besetzen und ebenfalls auf ostjob.ch ausgeschrieben.

Essensbeschaffung für den Mittagstisch

Die Mahlzeiten der TAGI wurden bisher über das Haus Vorderdorf bezogen. Dieser Entscheid wird in regelmässigen Abständen überprüft und mit anderen Angeboten aus der Region verglichen. Die Analyse hat ergeben, dass der Bezug der Mahlzeiten weiter über das Haus Vorderdorf läuft. Diese haben für unsere TAGI die besten Konditionen und weisen eine ideale Flexibilität auf. Die Mahlzeiten müssen jedoch am Standort in Trogen abgeholt werden.

Neue Mitarbeiter/in für Essenstransport und Mittagsbetreuung gesucht

Der Entscheid, dass die Mahlzeiten weiter beim Haus Vorderdorf bezogen werden und unser langjähriger Schulbusfahrer Ruedi Iller diesen Sommer 2024 nun definitiv in seinen wohlverdienten Ruhestand geht, hat den Gemeinderat bewogen, eine Nachfolgelösung zu definieren. Gleichzeitig ist bekannt, dass die Vereinbarung der Schülerfahrten zwischen Speicher und Speicherschwendi diesen Sommer auslaufen. Somit ist die Stelle als Mitarbeiter/in TAGI für den Mahlzeitentransport und die Mittagsbetreuung mit einem Pensum von 50% nötig. Die Stelle ist öffentlich auf ostjob.ch ausgeschrieben.

Interessierte Personen können ihre Bewerbung für die zu besetzenden Stellen an bewerbungen@speicher.ar.ch senden.

Nachtragskredit für zusätzliche Spinde für die Oberstufe

In der Sekundarschule wurde per 2. Semester des Schuljahres 2023/24 eine "Finkenpflicht" eingeführt. Dadurch werden die Schulzimmerböden vor allem in den Wintermonaten und bei schlechtem Wetter weniger beansprucht. Dies kommt den Böden zugute und auch der Reinigungsaufwand wird reduziert. Aufgrund dieser Regelung und der wachsenden Schülerzahlen werden zusätzliche Spinde benötigt, damit alle Schülerinnen und Schüler ihre Hausschuhe versorgen können. Die Schulleitung kam zum Schluss, dass weitere 24 Plätze zum Verstauen der Hausschuhe benötigt werden. Es mussten drei neue zusätzliche Spinde à 8 Fächer eingekauft werden. Die Kosten belaufen sich auf CHF 10'181.65 und der Gemeinderat genehmigte einen entsprechenden Nachtragskredit.

Bildungs-, Kultur- und Sozialfonds (BKS)

Der BKS untersteht der verwaltungsexternen Finanzaufsicht der Gemeinde und der Gemeinderat übt die Oberaufsicht aus. Die Jahresrechnung sowie der Jahresbericht 2023 wurden genehmigt. Mit Auszahlungen von total CHF 42'467.85 konnten wieder zahlreiche Anträge gutgeheissen und sinnvolle Unterstützung in den Bereichen Kultur, Bildung und Soziales geleistet werden. Der Gemeinderat dankt den Kommissionsmitgliedern für ihre geleistete Arbeit.

Personelles

Neuer Mitarbeiter im Hausdienst



Für die vakante Vollzeitstelle im Bereich Hausdienst konnte per 1. Juni 2024 Aican Sahin aus Herisau gewonnen werden. Herr Sahin ist 24 Jahre alt und ausgebildeter Fachman Betriebsunterhalt. Er hat seine Ausbildung auf einer Schulanlage abgeschlossen und war seither in verschiedenen Unternehmen im Bereich Hauswartungen tätig. Er übernimmt die Verantwortung für die Instandhaltung und den Unterhalt der Schulanlage Buchen.

Der Gemeinderat und die Mitarbeitenden der Verwaltung heissen Aican Sahin bereits heute herzlich willkommen und wünschen ihm viel Freude bei der neuen Aufgabe.

Nächste Sitzungen

Die nächsten Sitzungen finden am Dienstag, 7. Mai 2024 und Mittwoch, 7. Juni 2024 statt. Eingaben und Anträge, die an diesen Sitzungen behandelt werden sollen, sind bis spätestens am Dienstag der Vorwoche an die Gemeindekanzlei (zuhanden des Gemeinderates) zu richten.

GEMEINDEKANZLEI SPEICHER

Die Gemeindeschreiberin
Michal Herzog

Erscheinungsdatum Gemeindeblatt: 26. April 2024